

# わくわくだより

R7 年度 12月号発行

雪が一気に降り、一面真っ白になりました。一度は融けると思いつつも、冬本番と思わずにはおれません。皆さんとところでは、かぜやインフルエンザは流行っていないでしょうか・・・先日、心の里親会・奨学会の絵画書道・作文展の入賞者の表彰式が行われました。今年の柏葉荘も素晴らしいです。絵画書道合わせて7名の子どもたちが表彰されました。本当に描かれた絵・習字でした。キャンプでの集合写真を暑い夏を色で上手に表現した子、兄弟で一枚ずつ描いて、つなげられる絵を描いた子、ブロックでの夏祭りで皆で浴衣を着た様子を描いた子、カブトムシを手に乗せてみた時のこと描いた子、本当にどの絵もその場面が想像できる絵でした。絵の評価をされた先生が「絵から「あのね」という言葉が聞こえます。絵を見てではなく、絵と話をして評価しました」と話されていたとおり話しかけてくるような絵が入賞していました。これを機にまた、素敵な絵を描いてくれることを期待しています。

私は、11月11日から13日まで、福島県で全国児童養護施設長研修会に参加しいろいろな地方の施設長さんたちと交流して、良い方法は柏葉荘でも取り入れて行こうと考えています。北海道より南だからあたたかいはずの思惑ははずれ寒い！の一言でした。それでも本当に良い研修の日々を送っていました。

施設長 高津ひろみ

## 平和幼稚園

- 6日 生活発表会
- 8日 振替休日
- 17日 創立記念日
- 22日 終業日

## 12月の予定

## 平和小学校

- 3～4日 個人懇談
- 8～9日 4時間授業
- 25日 終業式

## わくわく外出

先日、ガトーキングダムサッポロへ行ってきました。プールに行きたいと言っていた子ども達。寒い季節となりましたが、寒さなんて平気の子ども達は念願の温水プールに行けて大喜び！昼食はレストランで自分たちの好きなメニューを注文して食べました。そして、時間いっぱいプールで遊び、その後はゆっくり温泉に入りました。最後はゲームセンターでプリクラを撮ったり、クレーンゲームをしたり大満足の1日を過ごしました。「楽しかったね！」と話していた子ども達でした。



## 学習発表会

平和小学校で学習発表会がありました！！

一年生は初めての発表会！鍵盤ハーモニカや歌、ダンス、縄跳びなどを見せてくれました。縄跳びは前飛びだけではなく交差飛びなども披露していたり、大きな声で歌っていたりとても素敵な発表でした。三年生はリコーダーも追加され素敵な演奏を聴く事ができました。歌やダンスもとてもノリノリで行っており楽しい発表でした。四年生は鉄琴・木琴・マラカスなどの打楽器も追加され更にかっこいい演奏を披露してくれました。縄跳びではなくグループに分かれて八の字飛びをしており、友達と協力して取り組む姿も見られました。どの学年も練習を沢山頑張った事が伝わる良い発表会でした。



## もえぎ色イベント

オンラインでダンスのレッスンを受けているもえぎさんのイベントに参加しました！知らない人が沢山いたこともあり緊張している様子でしたが全員とても上手に踊っていました。



## 職業体験

丘珠空港へ行き、航空会社の職業体験をしてきました。普段見る事の出来ないコックピットを見せてもらったり、実際に乗ってみたりと貴重な体験をさせていただきました。目をキラキラさせてとても楽しそうな子ども達は終始真剣な表情でお話を聞いていました。とても素敵な機会となりました。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「わくわく便り」を発行いたしましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い致します。

わくわく職員一同